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Новый детсад обошёлся 
в 16 миллионов

Красную ленту вместе с детьми разрезают заведующая детским садом «Родни
чок» Наталья Колосова, глава города Андрей Бральнин и заместитель председа
теля правительства Архангельской области Екатерина Прокопьева.

Светлана ФЕДОРЕНКО
Фото автора

28 марта торжественно, с разрезанием 
красной ленточки, детскими стихами, 
прославляющими сотрудников городской 
администрации и строителей, открылся 
детский сад на улице Виноградова.

Организаторы устроили настоящий 
праздник: кустарники вокруг нового до
школьного учреждения были украшены 
бантиками, а малыши держали в руках

воздушные шары. Для всех желающих 
провели экскурсию по зданию.

- Ремонтные работы проведены в 
каждом помещении, все оборудование 
новое, посуда блестящая, радует глаз, 
спальни - большие, уютные, простор
ные, постельное белье красивое, - по
кидая одну группу и заходя в следую
щую, рассказывала заведующая детса
дом «Родничок» Наталья Копосова. - 
В каждой группе есть рециркулятор для 
обеззараживания воздуха.

Новый садик рассчитан на 210 детей.

Как пояснила Наталья Копосова, в нем 
открыты четыре группы для малышей 
с года до двух лет, столько же - для де
тей от двух до трех лет, одна группа - с 
3 до 4 лет и еще одна - старшая.

Напомним, что здание бывшего 
дома ребенка строилось как типовой 
детский сад и, по словам главы, запу
стить его планировалось «с минималь
ными вложениями и в максимально ко
роткие сроки». Однако времени потре
бовалось гораздо больше, да и затраты 
оказались глобальнее. Смета достигла 
16 миллионов рублей, из них 10 милли
онов выделила область.

Зампредседателя правительства Ар
хангельской области Екатерина Проко
пьева на церемонии открытия призна
лась, что областные чиновники «очень 
переживали», когда глава города решил 
открыть в здании бывшего дома ребен
ка детский садик.

- Эти решения всегда даются очень 
не просто. Взвешиваются все «за» и «про
тив». Не было бы настырной позиции со 
стороны муниципалитета, вряд ли мы 
сегодня побывали бы на экскурсии в но
вом детском саду, - отметила она.

А также пояснила, что в области соз
дание одного места для дошкольника 
обходится бюджету примерно в 1 милли
он рублей. В Котласе же целый детский 
сад удалось открыть, потратив всего 
16 миллионов.

Что касается расформирования дома 
ребенка, то Екатерина Прокопьева при
зналась:

- Очень отрадно, что часть коллекти
ва перешла из дома ребенка работать в 
детский сад. Ведь так важно сохранять 
кадры, в которых мы нуждаемся!

А еще зампредседателя правитель
ства призвала горожан... рожать дальше.

- Андрей Владимирович сегодня за
икнулся о строительстве нового детско
го сада и школы. Старайтесь, не подво
дите его! - широко улыбаясь, резюми
ровала она.


